

Manifiestación

del Cuerpo Militar de San Antonio Suchitepéquez, presentada al Señor Presidente
Constitucional de la República, el 15 de Marzo de 1917.



Señor Presidente Constitucional de la República y Jefe Supremo del Ejército,

LICENCIADO DON MANUEL ESTRADA CABRERA.

Guatemala.

SEÑOR PRESIDENTE:

El natural entusiasmo que hoy, con motivos señaladamente justos muestra el Pueblo de Guatemala a su Ilustre Gobernante, nó es ageno a nosotros los que formamos el Cuerpo Militar de esta Población. Como Jefes y oficiales militares comprendemos que en los días aciagos de la Patria debemos estar, llamados por nuestro deber, al pie de la bandera de Guatemala; y cuando felizmente, amparados por la Paz legítimamente mantenida, los guatemaltecos se regocijan al elevar a la Primera Magistratura de la Nación a su Mandatario, nosotros también somos los primeros en responder a nuestros sentimientos de lealtad y adhesión para ofrecernos a nuestro Ilustre Jefe como incondicionales servidores.

Llamado por el voto libre de vuestros conciudadanos vais a tomar posesión de vuestro elevado cargo y a continuar vuestra fecunda labor administrativa. Los ideales patrióticos que acariciáis en vuestra mente se realizarán sin duda, porque siendo justos y bien encaminados vuestros propósitos, reconocidos vuestros méritos y aptitudes personales, verdadera adhesión de vuestros compatriotas, y ardiente vuestro amor a Guatemala, la obra que emprendáis al iniciarse este nuevo período constitucional será llevada a feliz término y coronada por el éxito.

Nuestros votos Señor, son los más humildes, pero no ceden a los más altos, en lealtad. Nosotros como buenos hijos de Guatemala queremos que en vuestro nuevo período presidencial, vuestra labor se realice dentro de la órbita del derecho y bajo la égida de la Paz. Que el mejor acierto caracterice vuestros actos: que dentro del País mantengáis, como hasta hoy la tranquilidad y el orden en armonía con las libertades individuales: que en el exterior sigáis manteniendo con las naciones los vínculos de amistad que a ellas nos une: y, en una palabra, que con vuestras inagotables energías propendáis al mejoramiento y positivo bienestar de nuestro Pueblo.

Recibid nuestros votos Señor Presidente, aceptad nuestra respetuosa felicitación, y tened presente que os seguiremos en todos vuestros pasos para ofreceros adhesión, respeto y obediencia y para desear siempre como hoy, la felicidad de la Patria y vuestra ventura personal.

SAN ANTONIO SUCHITEPÉQUEZ, 15 DE MARZO DE 1917.

S. P. C. de la R.

Comandante Local, Urbano Pérez B.; Teniente Coronel, Simón Portillo: Teniente Coronel, J. Antonio Chacón; Comandantes: Adrián Ramírez C., Francisco R. Valdés; Capitanes: Santos García, Anselmo Mazariegos, Moisés Díaz; Tenientes: Jesús Arriaza A., Eleuterio Telles, Ventura Pacheco, J. Norberto Sapon, Landelino Sandoval, Gregorio Galeano; Subtenientes: Gabriel Sandoval, Edmundo Sandoval R., J. Antonio Natareno, Arturo Arévalo, Juan Reyes Quiñónez, Guillermo Robles, Francisco Leiva, Félix Alvarez, Juan López, Adrián Ramírez L.